

## Freiwillige Feuerwehr Heiligkreuz bedankt sich herzlich

Die Freiwillige Feuerwehr Heiligkreuz konnte in den letzten zwei Jahren aufgrund der Corona-Pandemie ihre jährlich beliebte Christbaumversteigerung nicht abhalten. Deshalb wurde ein Weihnachtsstand aufgestellt, um so etwas für das Dorfleben beizutragen.

Unter Einhaltung der geltenden Corona Maßnahmen, wurde am 17. und 18. Dezember jeweils ab 17 Uhr zu Glühwein, Punsch und Kiachl geladen. Zudem wurde eine Box aufgestellt um freiwillige Spenden zu sammeln, die der Kameradschaftskasse zugutekamen. Pro Abend durften zahlreiche Besucher begrüßt und verköstigt werden und das „Weihnachtsstandl“ wurde ein voller Erfolg. Die Freiwillige Feuerwehr Heiligkreuz bedankt sich bei allen die fleißig gespendet haben und wünscht allen ein unfallfreies frohes neues und gesegnetes Jahr 2022.

## FRAGIL. Die Glashütte Hall 1534-1635

Die ab Freitag, 14. Jänner geöffnete Ausstellung widmet sich der Geschichte der Haller Glashütte, die es im 16. Jahrhundert zu einer qualitativ äußerst hochwertigen Glasproduktion brachte. Diese wurde sogar mit der Kunst venezianischer Glasbläser verglichen, die europaweit Maßstäbe setzten. Die Schau beleuchtet die Herausforderungen der Glasproduktion für ihre Betreiber genauso wie die einzelnen Arbeitsprozesse und die Produktpalette. Erstmals wird in der Ausstellung eine virtuelle 3D Rekonstruktion des Glashüttengebäudes zu sehen sein.

**Öffnungszeiten: Freitag, Samstag und Sonntag jeweils von 10 bis 17 Uhr. Eintritt frei. Weitere Informationen unter [www.stadtmuseumhall.at](http://www.stadtmuseumhall.at)**

### Haller Bauernmarkt

#### Wieder jeden Samstag

Wöchentlicher Treffpunkt für Ernährungsbewusste und Genießer regionaler Produkte ist der Haller Bauernmarkt am Oberen Stadtplatz. Ob frisches Gemüse und Obst, Milchprodukte oder selbst gemachtes Brot und Marmeladen – was auf den heimischen Feldern und Gärten wächst kann hier jeden Samstag direkt von den heimischen Produzenten gekauft werden.



Zum Geburtstag wurde Bürgermeisterin Dr. Eva Maria Posch von den Vorständen der Hall AG, Mag. Christian Holzknicht und DI Mag. Artur Egger mit einem besonderen Geschenk überrascht. Foto: Jenewein

## Persönliche Erinnerungsmünze zum runden Geburtstag der Bürgermeisterin

Mit Blumen und einer eigens angefertigten Erinnerungsmünze gratulierte die Vorstände der Hall AG, Mag. Christian Holzknicht und DI Mag. Artur Egger, der Haller Bürgermeisterin Dr. Eva Maria Posch zu ihrem sechzigsten Geburtstag. Neben den Glückwünschen bedankten sich die beiden Vorstände auch

für die gute Zusammenarbeit zum Wohle der Stadt. Die Überraschung und Freude bei der Jubilarin über die Münze zu ihrem Geburtstag war groß. Im Ambiente der Münze Hall in der Burg Hasegg erinnerte sich die Bürgermeisterin an viele Projekte, die gemeinsam umgesetzt werden konnten.

## Alpiner Supersound für die stille Zeit

Das Kulturlabor Stromboli lädt am Samstag, 15. Jänner um 20 Uhr zum Konzert des Schweiz-Tirolerischen Ensembles „Jütz“.

Die Musiker haben es sich zum Ziel gemacht, alpine Folkloremusik neu zu interpretieren und mit Natürlichkeit, Ehrlichkeit und Eigenständigkeit zu „verjützen“. Nach drei Alben und dem erfolgreichen Experimentalfilm „Piz Regolith“ wenden sich Isa Kurz, Daniel Woodtli und Philipp Moll auf ihrem neuen Album „Süsse Stille“ nun den leisen Klängen des Winters zu.

In gewohnter Manier mischt „Jütz“ dabei alpines Liedgut mit atmosphärischen Eigenkompositionen und lässt damit stimmungsvolle Musik für die stille Zeit entstehen. In der Stille liegt tatsächlich ganz schön viel Kraft! Besetzung: Isa Kurz (Gesang, Violine, Akkordeon, Hackbrett), Daniel Woodtli (Trompete, Flügelhorn), Philipp Moll (Kontrabass) Eintritt: VVK 15,-/12,- Euro (erm.), AK 18,-/15,- Euro (erm.)



Jütz, das sind die Hallerin Isa Kurz, Daniel Woodtli und Philipp Moll.

Foto: Nyima Sauser